

Beirat Vegesack

Bremen, 09.02.2017

Mit zwei Enthaltungen einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack

Antrag der SPD-Fraktion zum Thema Markthalle

Die AVW wird aufgefordert, die Möglichkeit der Durchführung eines städtebaulichen Wettbewerbs zur Ermittlung von Vorschlägen für die künftige Nutzung der Immobilie Markthalle bzw. des Grundstücks zu prüfen und den Auftrag hierfür zu erteilen.

Das Bauamt Bremen-Nord, die Wirtschaftsförderung Bremen, der Beirat sowie das Ortsamt Vegesack sind bei der Festlegung des inhaltlichen Rahmens zu beteiligen.

Das Ortsamt Vegesack wird zeitnah in Abstimmung mit der AVW Immobilien AG zu einem gemeinsamen Gespräch einladen.